



*Mayo*

*Mes de la Virgen Maria*

# ¿Sabes por qué mayo es el mes dedicado a la Virgen María?

## Orígenes de la tradición

El mes de mayo parece haber tenido, desde tiempos remotos, una vinculación muy fuerte con la figura de la mujer, y con todo el simbolismo que de ello se desprende. En la Grecia antigua quedó establecida la costumbre de consagrar el mes mayo a Artemisa, diosa de la fecundidad o fertilidad. Algo similar sucedió después en tiempos del imperio romano, pues mayo estaba dedicado a Flora, la diosa de las flores, los frutales y el vino. En honor a esta deidad, precisamente, se celebraban desde finales de abril los Ludi florae, los 'juegos florales', o Floralia. Mientras duraban las fiestas, los poetas componían 'cantos' dedicados a la diosa, en un intento por hacerse de su favor y que las cosechas fueran abundantes...

Antes del siglo XII, en la medida en que las antiguas prácticas paganas fueron cediendo a la expansión y arraigo del cristianismo, fue entrando en vigor la tradición del Tricesimum o "devoción de treinta días a María", dedicadas a la Virgen María, Madre de Dios. Estas celebraciones se llevaban a cabo entre el 15 de agosto y el 14 de septiembre...

Poco a poco se adoptó la costumbre de celebrar a la Madre de Dios durante el mes de mayo, con lo que la figura de María y el inicio de la primavera quedaron entrelazadas. Luego, se mantendría la costumbre de que cada día del mes diese espacio a una práctica devocional mariana. Esto se extendió y arraigó en el pueblo cristiano en los siglos posteriores y ya para el siglo XIX, mayo había quedado identificado completamente con la Virgen, como hasta hoy...

¿Te interesa seguir profundizando en esta celebración?

Te recomendamos consultar: [Aciprensa](#)

Mayo, mes de la Virgen María



Tomado de:

<https://www.aciprensa.com/noticias/59821/sabes-por-que-mayo-es-el-mes-dedicado-a-la-virgen-maria>

